



# Palmicultores del Norte S.A.S.

## SEMBRANDO PAZ Y PROSPERIDAD EN EL CATATUMBO



En el corazón del Catatumbo, una región marcada por su resiliencia y su deseo de progreso, Palmicultores del Norte S.A.S. celebra con orgullo su décimo aniversario, consolidándose como una semilla de paz y prosperidad para el Norte de Santander.



# De sueños a logros: una década de crecimiento sostenible

Desde sus inicios en 2015, Palmicultores del Norte S.A.S ha trabajado con pasión y compromiso para convertirse en un motor de desarrollo económico, social y ambiental en una de las subregiones más emblemáticas de Colombia: el Catatumbo. “Teníamos el fruto de la palma, pero no había ninguna planta extractora de aceite en esta zona de Norte de Santander. Veíamos que eso se estaba retrasando y cada vez tomaba más tiempo el inicio de la construcción de la primera extractora”, recordó el gerente de Palnorte S.A.S., Mauricio Vargas. Por eso, la organización empresarial tomó la decisión de construir la primera planta, debido a esa necesidad.

Lo que comenzó con un proceso de 15 toneladas de fruto por hora, hoy es una realidad que alcanza una capacidad instalada de 45 toneladas por hora, gracias a la implementación de nuevas tecnologías y la visión innovadora de su equipo.

Con más de 210 empleos directos y alrededor de 1.000 empleos indirectos, Palnorte S.A.S no solo ha generado oportunidades laborales, sino que también ha fortalecido el tejido social de comunidades que históricamente habían enfrentado adversidades.

“Nuestra misión siempre ha sido clara: ser una empresa económicamente rentable, de puertas abiertas para los palmicultores del Catatumbo”, afirmó el gerente de Palnorte S.A.S., Mauricio Vargas, recordando como la integración de pequeños y medianos productores logró construir una de las grandes



La extractora procesa 45 toneladas por hora.

empresas de la palmicultura colombiana.

## Un compromiso que trasciende a la palma

El liderazgo de Palmicultores del Norte S.A.S. va mucho más allá de su capacidad productiva. La empresa ha sido pionera en la adopción de buenas prácticas ambientales y en la formación de palmicultores en el uso de productos biológicos que reemplazan los químicos, protegiendo así la salud de los suelos y los ecosistemas locales.

Este compromiso social y ambiental tam-

bién se materializa a través de la Fundación Palmicultores del Catatumbo (Funpalcat), brazo de responsabilidad social empresarial de la compañía, cuya misión es promover el desarrollo integral y sostenible de las comunidades mediante programas socioambientales.

Funpalcat trabaja incansablemente para mejorar la calidad de vida de los habitantes de los municipios Tibú, El Zulia, Sardinata, Cúcuta y Puerto Santander, especialmente en las zonas rurales, generando oportunidades para fortalecer el tejido social en una región históricamente afectada por el conflicto armado.

Además, la empresa lidera Fonpalnor, el primer fondo de empleados del sector palmicultor en el Catatumbo, impactando positivamente la vida de los trabajadores al ofrecerles facilidades de crédito, alianzas comerciales y beneficios económicos que contribuyen a su bienestar financiero.



**Palnorte S.A.S genera 210 empleos directos y 1.000 indirectos.**

# Innovación para un futuro más limpio y autosostenible

En Palmicultores del Norte S.A.S. se han implementado tecnologías innovadoras para reducir el impacto ambiental.

A través de Orgánicos Palnorte, su planta de compostaje, se produce abono orgánico certificado como 'Negocio Verde' por Coponor, que no solo transforma los residuos del proceso de extracción en fertilizantes, sino que contribuye a la recuperación y mejora de los suelos agrícolas, devolviendo vida y nutrientes al campo mediante procesos de inoculación con microorganismos eficientes.

"En Orgánicos producimos más de 400 toneladas de abono al mes, con los subproductos del mismo proceso de extracción del aceite, como el raquis (racimos vacíos), fibras, y cenizas. Y subproductos líquidos, como las aguas residuales de las lagunas de tratamiento de efluentes", añadió el gerente de Palnorte S.A.S., Mauricio Vargas.

Este enfoque integral ha convertido a la organización en un referente de la agroindustria colombiana, demostrando que es posible alinear productividad, sostenibilidad y responsabilidad social.

Con la mirada puesta en el futuro, la

empresa avanza en proyectos estratégicos que consolidan su visión sostenible. Entre ellos destaca la iniciativa de generar su propia energía eléctrica mediante una turbina, que genera 390.000 kW al mes, logrando ser autosuficiente.

Además, su participación en Bgreen, productora de biodiesel, amplía su apuesta por las energías limpias y las tendencias globales de sostenibilidad.

"No solo queremos producir aceite de palma, queremos ser parte activa de la solución global frente al cambio climático", indicaron sus líderes.

Bgreen produce aproximadamente 60.000 toneladas de biocombustible en el año, el cual es distribuido con Terpel, Ecopetrol, Drummond Company y estaciones de servicio que tienen convenio con Ecopetrol.

Así, el 10% del biodiesel que se comercializa en el país proviene de Bgreen.

Su reciente obtención de la certificación APS Colombia ratifica su compromiso con los más altos estándares de sostenibilidad, responsabilidad social y buenas prácticas empresariales, consolidando su reputación dentro y fuera de la región.



La empresa es pionera en la adopción de buenas prácticas ambientales.



Funpalcat trabaja para mejorar la calidad de vida de los habitantes.



# Celebrar el presente, construir el futuro

Al cumplir 10 años de historia, Palmicultores del Norte S.A.S. celebra no solo su crecimiento, sino también el impacto positivo que ha sembrado en el Catatumbo: empleo digno, transferencia de conocimiento, fortalecimiento de la paz y desarrollo sostenible.

“Este aniversario es de todos: trabajadores, proveedores, aliados, accionistas y, sobre todo, de las comunidades que nos han acogido y con quienes hemos construido confianza y progreso”, expresó la empresa con gratitud.

Con optimismo y determinación, Palnorte S.A.S mira al futuro con la convicción de seguir innovando, protegiendo los recursos naturales y aportando al bienestar de las familias palmicultoras de Norte de Santander y de toda Colombia.

Para los líderes de la empresa, la clave del éxito en esta primera década de labores ha sido la integración y el trabajo en equipo de pequeños y medianos productores, quienes son el reflejo de la palmicultura del Catatumbo.



**“Nuestra misión siempre ha sido clara: ser una empresa de puertas abiertas para los palmicultores del Catatumbo”.**

**Mauricio Vargas,  
Gerente de Palnorte S.A.S.**

**Los pequeños y medianos productores son el reflejo de la palmicultura del Catatumbo.**

